

JUGEND DES DEUTSCHEN ALPENVEREINS SEKTION COBURG 2022



Der DAV in Coburg betreibt seit vielen Jahren eine breit angelegte Jugendarbeit. Die Kinder- und Jugendgruppen sind breit aufgestellt und reichen vom Breitensport bis zur gezielten Leistungsförderung. Zusätzlich werden integratives Klettern und Klettern als Schulsport angeboten.

Dabei konnte unser Kletternachwuchs im Jahr 2022 bei den Kinder-Stadtmeisterschaften überzeugen. Über 50 StarterInnen sind in zwei Altersklassen gestartet. So wurde gebouldert, geklettert und im anschließenden Finale das Können gezeigt - und für das JugendleiterInnen-Team war es schön zu sehen, wie motiviert die Kids sind! Das wichtigste an dem Event ist natürlich der Spaß - so wurde, wie fast schon Tradition, ein Parcoursboulder eingebunden. Im Anschluss gab es bei bestem Wetter auf der Wiese vorm Kletterzentrum den Familientag mit diversen Spielangeboten.

Neben diesem internen Wettkampf für den Sektionsnachwuchs, gab es natürlich auch bayerische Meisterschaften für die Jugend A und B. Auf hohem Niveau konnten einige Boulder, z.B. in Memmingen, diesmal wieder mit Publikum, probiert und gelöst werden. Mit großem Einsatz und tollem Kampfgeist konnte Kathi Ruckdäschel den Titel „Bayrische Jugendmeisterin“ nach Coburg holen. Insgesamt war das Coburger Team stark vertreten und lieferte solide Ergebnisse, auch wenn die Vorbereitung für alle nicht ganz optimal verlaufen ist - statt Hallenbouldern gab es Felsklettertage in Arco!

Darüber hinaus konnte der Verein wieder ein Jugendcamp anbieten. In Wattendorf wurden die Zelte aufgeschlagen und genächtigt. Spiel und Spaß kam natürlich nicht zu kurz – Fahrradfahren, Klettern, Seilparcours, Waldführung und Höhlenerkundung standen für die Kids auf dem Programm! Neu für alle war der Altersdurchschnitt der Betreuer – die Jugend übernahm viel Verantwortung bei einigen Aktivitäten!

Die Jugendvollversammlung durfte selbstverständlich im Jugendjahr 2022 nicht fehlen. Diese konnte diesmal wieder in Präsenz stattfinden. Neben einem Jahresrückblick und der Vorstellung naher Termine wurde der Jugendausschuss und die Stellvertreter der Jugendreferenten neu gewählt.

Neben vielen Angeboten für die Jugend konnten die Jugendleiter an unserer Jugendleiterausfahrt im Herbst teilnehmen. Diese wurde in Arco durchgeführt. Egal ob Regen oder Sonne - es wurde geklettert und Eis gegessen! Alt bekannte Gesichter und Nachwuchskräfte gemeinsam stark am Fels!

ANSPRECHPARTNER

KONTAKT

Nils Gessner

Adresse:
Dammweg 4
96450 Coburg

